



- 1) Als ich im fliegenden Kleide zur Mädchenschule noch ging, da war ich kaum 16 Jahre, ein ganz verliebtes Kind, mein Hans war groß Studente, der liebte mich zärtlich und fein, und pflanzte in meinem Herzen die erste Liebe ein.
- 2) Und von der ersten Liebe, da hat er mir vieles gesagt, mich aber dennoch zu küssen, das hat er sich nicht gewagt, wir beide wir gingenzur Schule, wir beide wir waren nicht dumm, anstatt in der Schule zu lernen, spazierten wir ringsherum.
- 3) Nun kam die Zeit der Trennung, wie's oftmals im Leben geschieht, da mußte mein Hans nach Altheidelberg zur Universität, von dort schrieb er mir Briefe, bis daß der letzte kam, daß er schon in Altheidelberg ein anderes Mädchen hat.
- 4) Die schöne Zeit ist vorüber, die herrliche Zeit ist vorbei, ach könnt ich noch so lieben wie damals im Monat Mai. Die schöne Zeit ...